



## Journée du commerce de proximité, Coulonges-sur-l'Autize mobilisée

mercredi 28 septembre 2022, par [lpe](#)

C'est un évènement unique en Deux-Sèvres, et pour cause : l'UCAI (Union des Commerçants, Artisans et Indépendants de Coulonges-sur-l'Autize) est la seule association du département à l'initiative de ce rendez-vous d'envergure nationale célébré dans plus de 300 villes en simultané.

Cet évènement, c'est la **Journée Nationale du Commerce de Proximité, de l'artisanat et du centre-ville**. Un moment festif pour retrouver ses commerçants favoris, en rencontrer de nouveaux, et profiter des animations organisées tout au long de cette période.

C'est la 14<sup>e</sup> édition de cet évènement national et Coulonges sur l'Autize y participe depuis 2020.

Un moment où se mobilisent commerçants et artisans, clients, municipalité, pour montrer leur soutien à la consommation locale.

Au programme de cette édition 2022, de nombreuses animations (jeux, quiz, remises, dégustations etc.) dans 35 commerces autour du thème du cinéma, mais également plusieurs temps forts :

- Du 3 au 15 octobre, les habitants pourront départager les commerçants avec le **concours de vitrines**, et tenter de gagner des cartes cadeaux ou des places de cinéma en jouant au jeu des affiches détournées.
- Le vendredi 7 octobre à 19h, sera inauguré sous les Halles le **panneau d'entrée de ville du label "Commerce et Artisanat dans la ville"**, décerné par un jury national grâce à la participation de Coulonges à la JNCP, en présence des élus locaux et des représentants des chambres consulaires
- **Le samedi 8 octobre, toute la journée, les animations battent leur plein dans les boutiques ainsi que sous les Halles de 10h à 12h pour les indépendants**, et l'U.C.A.I distribuera gratuitement son nouveau **"guide des bonnes adresses"**, un magazine de 24 pages recensant les entreprises adhérentes à l'association.

Détails : [page Facebook de l'association des commerçants](#)

Cette action en est une initiative concrète, au contact des habitants. Chaque boutique participante sera repérable grâce à son drapeau aux couleurs de la JNCP affiché dans la rue.

